

Crece 57% en marzo las exportaciones petroleras (El Financiero 12/05/08)

Crece 57% en marzo las exportaciones petroleras (El Financiero 12/05/08) Arturo Robles Lunes, 12 de mayo de 2008

Ingresaron 4 mil 983 millones de dólares. Las exportaciones petroleras alcanzaron en marzo su mayor monto de la historia, al totalizar cuatro mil 983 millones de dólares, 57.6 por ciento más que en igual mes de 2007. A tasa anual, la venta de oro negro aumentó 59.5 por ciento, a cuatro mil 447 millones, cifra que representó 89 por ciento de las exportaciones petroleras totales, informó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). El valor de las ventas del crudo mexicano fue superior en mil 658 millones de dólares en comparación con las de marzo del año pasado. Tal incremento obedece a que el precio promedio de referencia de la mezcla mexicana de exportación se ubicó en 88.09 dólares por barril. Cifras revisadas de la balanza comercial, elaboradas por el Instituto, indicaron que con este resultado en el primer trimestre las exportaciones petroleras avanzaron 50.3 por ciento a tasa anual. Y aunque el avance en la tasa de crecimiento para enero-marzo no es la más elevada de la historia, su valor acumulado en el trimestre se ubicó en 12 mil 895 millones de dólares, cifra sin precedentes, según las estadísticas del INEGI. La información detalló que el precio del energético mexicano en los mercados internacionales se ubica en niveles históricos, y fue superior en 37.6 dólares con relación a su cotización de marzo de 2007. A pesar de que el precio del crudo muestra cifras sin precedentes, el volumen exportado disminuyó 8.6 por ciento en términos anuales, al pasar de mil 782 millones de barriles diarios en marzo de 2007 a mil 628 en igual mes de 2008. La balanza comercial mexicana en marzo registró un superávit de 636 millones de dólares, el más elevado para un mes similar de los últimos 11 años, mientras que en el primer trimestre se observó un déficit de tres mil 546 millones, cifra 45 por ciento superior a la del mismo periodo de 2007.